

DIE PRESSE: SPAETES GLUECK

Liebe im Alter..

"Le Bonheur à septante Ans" von Lucienne Lanaz und Marcel Leiser.

Die Beschreibung einer späten "bürgerlichen" Liebe als private Studie, ohne alte Peinlichkeit.

TV Radio Zeitung

Ein überaus herzlicher Film voll Lebensfreude und Einfühlung in die Probleme der alten Leute. Es wird zwar ein Idealfall beleuchtet, eine Begebenheit ... trägt aber Anstösse in sich, die manch alten Leuten gut bekommen würden. Hört man auf zu geben, dann sind die Isolation, die Einsamkeit und somit der eigene Zerfall nicht mehr weit.

SOLOTHURNER AZ, Solothurn

Stark applaudiert wurde der Film von L. Lanaz und M. Leiser "Le Bonheur à septante Ans". In nüchternen, sachlichen Bildern wird der Versuch von älteren Menschen gezeigt, sich dem Leben zuzuwenden und trotz allen "Würdekonventionen" die dies äusserst ablehnen, sich einem gleichaltrigen Partner zuzuwenden.

SOLOTHURNER NACHRICHTEN, SO